



UN PAÍS
FEMINISTA
EN MARCHA

¿POR QUÉ LAS CHICAS NO ELIGEN LAS CIENCIAS TÉCNICAS Y QUÉ PODEMOS HACER EN CLASE?

Bienvenida institucional de la directora del Instituto de las Mujeres, Toni Morillas.

**Charla para profesorado de primaria y secundaria.
Por Leni Bascones, investigadora del Instituto de Ciencia de Materiales de Madrid del CSIC y una de las fundadoras del 11F en España.**

Las chicas eligen los estudios técnicos en menor medida que los chicos. La diferencia en el interés comienza a edades tempranas, no está relacionada con el rendimiento académico ni se está reduciendo con el tiempo. Numerosos estudios destacan que la brecha en la elección de estudios está fuertemente determinada por condicionantes sociales, como la falta de referentes y los estereotipos, que alejan a las chicas de estas áreas y disminuyen su autoconfianza. En la charla abordaremos cómo aparecen y se manifiestan estas diferencias de género y algunas pautas que pueden seguirse en clase para reducirlas.



14 de febrero, 16.30 horas.
Sede del Instituto de las Mujeres,
C/ Pechuán, 1. Salón de actos.
Retransmisión en streaming (lengua de signos)